

Blickpunkt: Wohnungsnot in Esslingen

Stadt will Leerstand bekämpfen

Esslingen: Neues Konzept soll Anreize zum Vermieten geben und Wohnungssuchende unterstützen

Von Melanie Braun

Wer eine Bleibe in Esslingen sucht, dürfte es wissen: Das ist eine große Herausforderung. Denn Wohnraum ist knapp und teuer – und wer einmal seine vier Wände gefunden hat, zieht so schnell nicht wieder aus. Besonders schwer auf dem Wohnungsmarkt haben es Menschen, die einen kleinen Geldbeutel haben oder aus anderen Gründen sozial benachteiligt sind. Vor allem diesen will die Stadt mit ihrem neuen Wohnraummanagement helfen. Der Gemeinderat hat das Konzept jetzt einstimmig beschlossen. Doch aus der Bürgerschaft kommen auch kritische Stimmen.

Das Ziel des neuen Wohnraummanagements ist es, leerstehende Wohnungen an Esslingerinnen und Esslinger zu vermitteln, die nur wenig Chancen auf dem aktuellen Wohnungsmarkt haben.



Im Silcherhof entstehen neue Wohnungen – doch das lindert die Wohnungsnot in der Stadt nur ein wenig.

Foto: Bulgrin